

Katholisches Jugendbüro neu in Rheinhausen

Von Merwe Hunzelmann

11. Nov. 2022



Seit 1.8.22 gibt es in Rheinhausen eine neue Einrichtung, das Katholische Jugendbüro (KJB).

Das KJB ist Service- und Anlaufstelle für Kinder, Jugendliche und Hauptberufliche in der kath. Jugend/verbands) arbeit in Rheinhausen. Die Mitarbeiter*innen sind nicht neu, sie kommen aus den ehemaligen Katholischen Jugendzentralen. Diese wurden aufgrund der Auflösung der Dekanate ebenfalls aufgegeben und sind nun zum KJB Rheinhausen zusammengeschlossen. Die zwei Standorte Mainz und Worms sind jetzt Anlaufpunkte für Kinder- und Jugendarbeit in der Region. Die zahlreichen Veranstaltungen, Fahrten, Schulungen, Gottesdienste und mehr werden auch weiterhin in ganz Rheinhausen stattfinden.

Das KJB Rheinhausen gehört zum Bischöflichen Jugendamt Mainz, einer Abteilung des Bistums Mainz. Im Bistum gibt es noch drei weitere kath. Jugendbüros.